
Comitato di Quartiere Madonnina S. Teresa
Verbale comitato di zona n 3-_2022

 

Il giorno 20 del mese di ottobre 2022 alle ore 20:30 presso i locali del palazzetto 

dello sport “Pala Madonnina” in via G. Falcone 1 a Cesenatico si è riunito, a seguito 

di regolare convocazione, il secondo Comitato di Zona così come previsto dal 

regolamento comunale.

Sono presenti tutti i Consiglieri eletti e la cittadinanza.

 O. d. G

1.Lettura del verbale seduta precedente.

2.Dimissioni-Eros Montemaggi -presentazione nuovo presidente -Cristina Delorenzi 

3.Resoconto Consulta Comitati 18/10/2022

4.Segnalazioni cittadini
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5-Varie ed eventuali

Presiede l’incontro la  Presidente Cristina  Delorenzi che presenta ai  il nuovo 

Comitato ed espone i principali punti all'ordine del giorno-

Presentazione del nuovo comitato 

Eseguita la lettura   del verbale precedentemente approvato 

 

 PUNTI già eseguiti :

-via Monte Albano;

-ripristino e sostituzione cestini zona commerciale; 

-regolamentazioni polizia municipale per le scuole; 

-isole ecologiche via Chinnici ;

-buca via Etna.

PUNTI ancora da eseguire:

-pensilina in sostituzione via M.Albano; 

-pianta secca  da sostituire in via Gramsci. 

INFROMAZIONE AI CITTADINI 

-SERATA DI BURRACO L'11 NOVEMBRE 

-SERATA DI MARAFONE IL 18 NOVEMBRE 

-pranzo il 18 Dicembre presso la parrocchia del quartiere per stare insieme 

-20 euro adulti 

-10 euro i bambini 

-menu di pesce 

dolce vino ed acqua 

 



-richiesta del mercatino della frutta nel quartiere , ma senza spese per  il suolo 

pubblico 

LA RICHIESTA DELLA COMUNITA'

-richiesta delle telecamere via Gramsci verso zona commerciale;  

-richiesto l'incontro con  ISP.Umberto Ugone responsabile referente PL del 

controllo del vicinato;

-problematiche dietro il Supermercato Famila, la situazione sta degenerando 

   

-richiesta dell'intervento delle forze dell'ordine prima possibile per risolvere la 

problematica nell'area del Supermercato Famila;

-richiesta della fermata dell'autobus in via Gramsci;

-proposta di mettere le luci natalizie a batteria;

-proposta di richiesta ad ogni negozio di partecipare con 100 euro per le 

 luminarie  natalizie;

-proposta di richiesta alla banca del quartiere per un contributo alle luminarie 

di Natale;

- raccolta alimentare a partire da gennaio 2023;

     

  Si chiude la riunione con l'attesa di fare la richiesta ai commercianti della zona per il 

contributi LUCI NATALE, ED I PREMI -IN BUONI DA SPENDERE GHIFT 

CARD .

  

Chiusura dell assemblea ore 22.00

Presidente                Cristina Delorenzi 



      

persone anziane non più in grado di recarsi a fare la spesa in centro. Spadazzi 

sottolinea inoltre l’importanza della partecipazione dei cittadini alle decisioni o 

proposte del Comitato, al fine di lavorare proficuamente per il quartiere. 

Prende la parola il Consigliere Ricci, referente del Comitato di Controllo del 

vicinato che definisce le due zone di controllo, suddivise già in rispettive due chat: 

Madonnina e Mesolino. Durante la serata verranno distribuiti ulteriori fogli per 

l’adesione ai cittadini interessati.

Prende la parola il Consigliere Piscaglia che comunica l’importanza di 

segnalare le varie criticità in primis all’Urp e poi alla mail del Comitato: 

comitatomadonnina@gmail.com. 

Viene inoltre ribadita la presenza di due bacheche site in via Gramsci e in P.zza 

Macrelli dove il Comitato affisserà tutti i verbali degli incontri e comunicazioni varie.

Torresi chiede al pubblico se ci sono delle richieste particolari, oltre agli interventi in 

programma del Comitato.     

I presenti richiedono:

- L’importanza di proseguire sui punti elencati dal Presidente e verbalizzati già 

dal precedente Comitato;

- Maggior partecipazione dei cittadini agli incontri del Comitato attraverso 

organizzazione di eventi, punti di incontro, feste…;

- Manutenzione del verde sulla Statale Adriatica per mancanza di visibilità;

mailto:comitatomadonnina@gmail.com


- Manutenzione del verde nella via del campo sportivo e riduzione della velocità;

- Riduzione della velocità in via Marte, via Venere e rotonda Impastato;

- Segnalazione alla Polizia Municipale del senso unico in via Marte non 

rispettato; situazione parcheggi in via F.lli Rosselli, via Gramsci e P.zza del 

Ricordo;

- Manutenzione del verde in via Etna: il marciapiede è impraticabile e si sono 

verificati alcuni incidenti;

- Richiesta attraversamento pedonale dal parcheggio (a fianco gelateria) al parco del 

Pettirosso;

       

- Manutenzione in via Aspromonte (marciapiede inesistente);

- Illuminazione videorsorveglianza lungo la pista ciclabile del parco del 

Pettirosso;

- Richiesta bidoni della spazzatura nel parco del Pettirosso e in via Pio la Torre;

- Cartellonistica per divieto escrementi animali nelle aree verdi pedonali;

- Richiesta ufficio postale nel quartiere.

Terminata l’Assemblea, vengono consegnati i kit anti-larvicida ai cittadini interessati.



L’Assemblea si conclude alle ore 22.

Presidente                                                                                             Segretario

Eros Montemaggi        Federica Torresi


